
 

  RÉUNION DU BUREAU 

Lundi 4 novembre 2024 

 

Présents :  Magalie ANDRIEUX, Florence BROUSSARD, Jean-François LABOURDETTE, 

Sylvain MICHELET (en visio), Dominique STOLL, Magali BOYER (directrice) 

Excusés :  Matthieu BILLOIR, Alain MARCQ 

 

 

1.  AG financière du 12 novembre : inscriptions, déroulement, validations 

diverses (D4, Critérium Vétérans), buffet 
 

Un point est fait sur : 

- L’organisation matérielle : proposition aux membres du CD de venir aider à pa 

préparation de la salle à compter de 17h30, 

- La question des pouvoirs,  

- La liste des invités : représentation du CDOS, proposition de propos d’accueil au 

président du FCVL,  

- Le déroulement de l’AG et les supports de présentation,  

- Les tablettes proposées aux clubs sur la base de leurs besoins, 

- Les validations relatives aux comptes et résultats,  

- Les validations des 2 championnats nouvelles formules (D4 et Critérium Vétérans), 

- Ainsi que sur l’organisation du buffet. 

 

2. Réunion avec les clubs (présidents, trésoriers, secrétaires) 
 

Une réunion va être organisée à l’attention des clubs ayant une nouvelle équipe de dirigeants. 

L’objectif est de les conseiller en matière d’organisation et de fonctionnement, de répondre à 

leurs interrogations et d’échanger les expériences. 

Une invitation va être faite aux clubs concernés (une dizaine avant recensement plus précis), en 

leur demandant leurs attentes. 

Les clubs non concernés par de nouvelles gouvernances peuvent bien évidemment s’inscrire 

également à cette matinée, qui pourrait se dérouler un samedi matin de décembre. 

Cette réunion pourrait prendre la forme de 2 ou 3 ateliers autour des aspects administratifs, 

budgétaires, et éventuellement de l’arbitrage (puisque les réunions arbitres/clubs par divisions 

ont été annulées), et faire à l’issue de ces ateliers l’objet d’une restitution synthétique partagée 

entre tous les participants. 



 

 

3. Composition CDA  

 

La CDA doit valider lors de la prochaine commission la démission de deux de ses membres, et 

examiner les deux candidatures reçues, avant de les proposer à la validation du Comité de 

Direction. 

 

 

4. Engagement sociétal  

 

A/ Les membres du Bureau valident la démarche engagée par Anthony Benlloch, éducateur, à 

l’attention des détenus de la maison d’arrêt d’Agen, afin d’y promouvoir la pratique du football 

dans le cadre d’une démarche d’inclusion. Le District lui offre une dotation de 8 ballons. 

Cette action s’intègre dans l’engagement sociétal que la FFF et le District déploient au plus 

proche des citoyens. 

 

B/ Une lettre conjointe de la FFF, de la Ligue de Football Amateur et de la Commission Fédérale 

des Arbitres, demande aux districts de diffuser des mesures d’arbitrage initiées par la FIFA dans 

le cadre de la lutte contre le racisme. Ces mesures peuvent aller jusqu’à l’arrêt du match. 

 

Ce courrier va être adressé à la CDA, aux commissions des compétitions, aux 

commissions disciplinaires, ainsi qu’à l’ensemble des clubs. 

La CDA est chargée de relayer ces consignes auprès des arbitres. 

 

C/ Pour rappel, le Tournoi de la LICRA, co-organise avec le District, tiendra sa 2ème édition le 

21 décembre prochain. 

 

 

5. Situation du FCPA et message aux clubs au sujet des conventions avec les 

municipalités  

 

Le point est fait sur la situation du FCPA par rapport à la décision de la ville de Colayrac de ne 

plus mettre à disposition son terrain. 

D’autres clubs sont déjà, ou peuvent être, confrontés à une situation similaire. 

 

 Un mail va être adressé à l’ensemble des clubs pour attirer leur attention sur la 

nécessité de bien encadrer leurs relations avec les municipalités ou intercommunalités par 

des conventions d’utilisation des infrastructures sportives régulièrement signées. 

 

 

6. Communication   
 

Le Bureau, à la suite du CD du 21 octobre, mandate la Commission Communication pour 

trouver en urgence un apprenti appelé à développer les actions de communication du District et 

à assurer le lien constant avec les partenaires. 

Dans l’attente de ce recrutement, le District accueille pour 3 semaines Sofian HADDAOUI, 

étudiant en BTS. 

La date de la soirée des partenaires doit également être arrêtée rapidement, ainsi que le lieu, 

pour une réception habituellement en décembre. 

 

 

 



 

7. Agenda 

 

- Assemblée Générale Financière : mardi 12 novembre à 19h00 à Villeneuve/Lot 
- Prochain Bureau : lundi 9 décembre à 12h00, au District 
- Prochain Comité de Direction : lundi 16 décembre à 19h00 au District. 

 

 

 

 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission 

Régionale d’Appel dans un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication 

de la décision contestée) par lettre recommandée, télécopie ou courrier électronique 

(juridique@lfna.fff.fr) ». 

 

 

 

 

Agen, le 4 novembre 2024 

 

 

Le Président du District,   Le Secrétaire Général 

 

Sylvain MICHELET       Dominique STOLL 

 

 

 

 

 

 

mailto:juridique@lfna.fff.fr

